



# 上向台小だより

8・9月号  
西東京市立上向台小学校  
令和2年8月24日

<http://www.nishitokyo.ed.jp/e-kamimukoudai>



## 『プラス1』という考え方で・・・

校長 町田 元彦

夏休みが終わり、子どもたちの元気な「笑顔」が学校に戻ってきました。この3週間の短い夏休みは「特別な夏」として、都外への旅行、帰省を控えたご家庭も多かったのではないのでしょうか。

昨年の今の時期、1年後がこのような状況になるとは、誰も思っていなかったと思います。この夏は、オリンピックの話題でいっぱいになる「特別な夏」になるはずでした。また、今日8月24日は、パラリンピックの聖火リレーが西東京市を走る予定でした。しかし、残念ながら新型コロナウイルス感染拡大の影響で、オリンピック・パラリンピックは1年延期となりました。

先月、延期されたオリンピックの開会式にあたる日の前日に競泳選手の池江瑠花子さんが、1年後のオリンピック開催に向けて次のようなメッセージを発信しました。

### ○ 『プラス1』という考え方

「今日は、一人のアスリートとしてそして人間として少しお話させてください。本当なら、明日の今頃この国立競技場ではTOKYO2020の開会式が華やかに行われているはずでした。（中略）

今から1年後、オリンピックやパラリンピックができる世界になっていたら、どんなに素敵だろうと思います。今は、一喜一憂することも多い毎日ですが一日でも早く、平和な日常が戻ってきてほしいと、心から願っています。スポーツは、人に勇気や、絆をくれるものだと思います。（中略）

TOKYO2020 今日、ここから始まる1年を単なる1年の延期ではなく、『プラス1』と考える。それはとても、未来志向で前向きな考え方だと思いました。もちろん世の中がこんな時期にスポーツ

の話をする事自体、否定的な声があることもよく分かります。ただ、一方で思うのは、逆境からはい上がっていく時には、どうしても、希望の力が必要だということです。希望が遠くに輝いているからこそ、どんなにつらくても、前を向いて頑張れる。私の場合、もう一度プールに戻りたい。その一心でつらい治療を乗り越えることができました。世界中のアスリートと、アスリートから勇気をもっているすべての人のために。1年後の今日、この場所で希望の炎が、輝いてほしいと思います。」

私は『プラス1』という考え方に心を打たれました。白血病と闘いながらも4年後のオリンピックを目指している池江さんだからこそ、訴えることができる素晴らしいメッセージだったと思います。延期になった期間を、未来志向で前向きに捉える考え方を示したことは、延期で苦しんでいるアスリートだけでなく、私たちにとっても大きな勇気と力になったように感じています。

今日から約4か月の長い2学期が始まります。学校現場も、感染症予防対策や熱中症対策など、まだまだ困難な状況が続きます。こんな時こそ、池江さんの言う『プラス1』という、未来志向で前向きな考え方が大切になってくると思います。2学期に予定されている、体育発表会や展覧会などの行事も、例年通りに行くことはできません。しかし、できないことを悔やんでも先へはつながりません。発想を転換し、前向きな考え方で、今だからこそできる行事を子どもたちと一緒に創り上げていきたいと思っています。

# 8・9月の行事予定

日	曜	行事予定
8/24	月	始業式 4時間授業
25	火	給食始め・安全指導・4時間授業
26	水	登校指導・補習日
27	木	計測3年
28	金	計測3年2年
31	月	委員会活動・計測2年
9/2	水	内科4年5年半分
3	木	眼科2年4年6年
4	金	避難訓練・自主防衛訓練4年6年
5	土	土曜授業
7	月	計測1年 教育実習始め
8	火	B6時間授業・計測1年
9	水	計測4年5年6年
10	木	セーフティ教室1年3年
11	金	尿検査(1次)
14	月	クラブ活動① セーフティ教室2年4年
15	火	耳鼻科(全)
16	水	内科6年5年半分
17	木	セーフティ教室5年
18	金	5時間授業・水道キャラバン4年 尿検査(追加)
19	土	土曜授業・引き取り訓練(1~3年)
23	水	クラブ活動②
24	木	不審者訓練(予定)
25	金	フレンドタイム・がん教育6年 教育実習終
28	月	選択制学校公開・委員会活動10月分
30	水	給食委員会発表集会(放送)内科1・3年

※セーフティ教室は、コロナ対策のため、三密に配慮し、例年と形態を変えて実施する予定です。  
どの学年も保護者の参観はありませんので、ご了承下さい。

## 8・9月の生活目標

生活指導部

### 「勉強と遊びの区別をつけよう」

いよいよ2学期が始まりました。最初は、生活のリズムが崩れがちですが、規則正しい学校生活を送れるように指導していきます。また、時計を見ながら自分で判断する力を育てていきたいと思います。

### 【新型コロナウイルス感染症対策】

8・9月も新型コロナウイルス感染症対策のため、時差登校を継続します。1学期同様、グループは変わらず、AB交替で行います。

※登下校時、気温が高くなることが予想されます。暑い場合、周りの人と距離をとれば、マスクは外しても大丈夫です。

※朝、必ず検温をしていただき、お子様の体調の確認をしてください。また、健康観察票の記入をして、ランドセルから出しやすい所に入れておくように引き続きよろしくお願いします。

### 【4年生から】

4年生は、6月から烏骨鶏のお世話をスタートしました。最初は、急に羽をばたつかせたり、卵を収穫しようとする、くちばしでつついたりする烏骨鶏に子どもたちはたじろいでいました。

でも、烏骨鶏と触れ合うことにより、徐々に子どもたちは笑顔になり、烏骨鶏に話しかける子も出てきました。汗をかきながら一生懸命小屋の隅々まで掃除をする子が増えました。卵を大事そうに抱え「温かい」とつぶやいたり、烏骨鶏を抱いて「かわいい」と言ったりして、命の温もりを感じています。

この1年間を通し、命の大切さ、動物愛護の気持ちが育っていったらいいです。動物にも、人にも優しくできる4年生を目指して、これからも烏骨鶏のお世話を頑張ります。

### 土曜授業について

2学期より月2回ほど、授業時数確保のために土曜授業を行います。例年は土曜公開として保護者の皆様にお子様の様子を参観していただく機会でしたが、今年度は感染症対策の観点から授業公開ではなくなります。ご理解・ご協力よろしくお願いします。

